



Mathias Pogba, qui promettait de “grandes révélations” sur son frère Paul, a été placé en garde à vue ce mercredi 14 septembre ainsi que quatre autres personnes.

Nouveau rebondissement dans l'affaire Pogba ! Ce mercredi 14 septembre, Mathias, le frère aîné de Paul Pogba, s'est présenté de lui-même aux services de police afin d'être placé en garde à vue. Quatre autres personnes ont également été interpellées dans le cadre de l'enquête sur des extorsions dénoncées par le joueur de la Juventus Turin, a indiqué une source judiciaire proche du dossier, confirmant l'information du journal *Le Monde*. “Mathias Pogba s'est présenté aux services de police afin d'être entendu. Il conteste fermement toute participation aux faits de séquestration et d'extorsion avec arme dont son frère Paul Pogba aurait été victime.”, a précisé l'avocat de Mathias Pogba, Me Yassine Bouzrou.

Quatre autres personnes auraient également été placées en garde, dont trois mercredi 14 septembre et une la veille, mardi 13 septembre. Et c'est ce dernier qui aurait accéléré les arrestations. D'après *France Info*, cet individu serait un “acteur clé de l'affaire” et aurait joué un rôle important dans la séquestration de l'international Français en mars 2022.

Rappelons que la Champion du Monde 2018 avait porté plainte en juillet dernier pour tentatives d'extorsion survenues en mars et juillet 2022. Des proches et amis d'enfance lui réclamant plusieurs millions d'euros. L'affaire avait été révélée au grand jour après les vidéos de Mathias

Pogba, partagées sur les réseaux sociaux, promettant de “grosses révélations” sur le milieu des Bleus. Il accusait également son frère d’avoir fait appel à un marabout pour jeter un sort à Kylian Mbappé, ce que le footballeur a toujours démenti. Le sportif a toujours assuré être certain que son frère agissait sous la pression et la menace. Dernièrement, Mathias Pogba souhaitait que la situation s’apaise. En se rendant de lui-même à la police, un premier pas vient-il d’être fait ?

Infos Sport